
 

 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
恒例となりました千葉ウィスコンシン協会主催の 

バスツアーを、下記のとおり開催します。今回は、『かつうら ビッグひな祭り』を中心に、 

外房のお勧め観光スポットをまわります。「かつうらビッグひな祭り」開催期間中は、メイン会場をはじめ、勝浦 

市内各所に２０，０００体以上のひな人形が飾られます。見所の一つ遠見岬神社の６０段の石段一面におよそ 

１，２００体の人形が飾られる様は、一見の価値ありです！ ご家族・お友達とご一緒に、一足早い房総の春を 

楽しみませんか？ 

≪主な行き先≫ かつうら ビッグひな祭り、房総の海の幸たっぷりの昼食（勝浦市内）、御宿観光 など 
 

★日 時★ 平成２０年２月２３日（土）※雨天決行 

〔出発〕    ７：４５ 稲毛海岸駅 ⇒ ８：００ ＪＲ千葉駅ＮＴＴ前 

〔到着予定〕 ６：００ 千葉駅ＮＴＴ前 ⇒ ６：３０ 稲毛海岸駅 

★定 員★ ４０名（先着順に受付。定員になり次第、締め切ります。） 

★参加費★ 大人： 会員 ３，０００円 会員以外の方 ３，５００円 ／ 子供： １，５００円 

★お申込み★ 別添の参加申込書に必要事項を記入のうえ、協会事務局までお申込みください。 

千葉ウィスコンシン協会事務局（千葉県政策推進室国際政策推進グループ内） 

〒260-8667 千葉市中央区市場町１－１ 

電 話：０４３－２２３－２４３６、ＦＡＸ：０４３－２２４－２６３１ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

千葉県と姉妹州ウィスコンシン(米国)を結ぶ情報紙              第８号・２００７年１２月２８日発行 

今年は、勝浦ビッグ 

ひな祭り♪ 第４回 

の お知らせ！ 

思い出のアルバム 
～過去のバスツアーから～ 

〔右〕 第１回 野田 

〔左〕 第２回 佐原 

〔中〕 第３回 館山 

耳より情報：千葉県では、1/1から3/31まで、観光キャンペーン「早春ちばめぐり 房総発見伝 春」を開催中！ 

（ちばプロモーション協議会043-225-9170  http://www.kanko.chuo.chiba.jp/） 

 
皆さま の ご参加 を 

お待ちしてま～す！ 

－1－ 



 

～ウィスコンシン  と  私～  会員・ホストファミリーによる投稿広場です 

 
 

香取市・椎名典子さん 
 ５月２日、私と息子の靖史は、シカゴとマジソンへの 
八日間の旅を終えて、成田空港に帰ってきました。 
 昨年 10 月、私達家族（私・夫・息子）は、ウィスコン

シン州友好使節団のメンバーであるアンナ・パーネルさん

とグレッグ・スミスさんのホストファミリーとなり、刺激

的な一週間を過ごしました。二人を含むクレズマーバンド

の演奏する姿に感動し、明朗で誠実なアンナさんとグレッ

グさんの人柄に、家族中がすっかり魅了されました。そし

て、いつかマジソンに行ってみたいと思いました。 
十年程前，夫は、職場で友好使節団の一員を受け入れた

ことから、職員旅行としてマジソンを訪問しており、娘も

息子もウィスコンシン州でホームスティをしていたこと

で，マジソンが身近だったのです。 
 行く機会は、すぐにきました。アンナさんとグレッグさ

んの結婚式の招待状が届いたのです。二年程前から同居し

ていたそうですが、正式に結婚するとの内容に、退職して時

間にゆとりのある私と、仕事を休める二十五歳の息子が行く

ことにしました。 
 シカゴで観光をしていた私達を，アンナさんとグレッグ

さんがホテルまで自動車で迎えに来てくれました。シカゴ

から高速道路で二時間半のマジソンは、とても美しい街でした。二つの大きな湖、白い州議事堂・広い道

路・整然とした街並み・公園のような整備された環境、そして親切で親しみやすい人たちと出会いました。 
 湖畔のアンナさんとグレッグさんの家で、アリゾナやアラスカから集まった親戚の人々に紹介されて、

楽しい交流を持ちました。国民性の違いを実感しました。 
 結婚式は、ユダヤ教式で行われました。クレズマーバンドの演奏の後を、二十分程参加者でパレードを

した後に、レストランにて結婚式が行われました。型破りながら、祝福する気持ちがあふれる、和やかで

笑いあり涙ありの感動的な式でした。多くの人々が普段着でしたが、わたしはきもので、息子は紋付袴で

出席しました。ウエディングドレスのアンナさんとスーツ姿のグレッグさんは、とてもお似合いで立派で

した。結婚証明書に立会人として署名する大役を果たした時は、ほっとしました。「末永くお幸せに」と

ウエディングキルトに書いてきました。再会を約束してマジソンを後にした次第です。 
 この旅で、アンナさんとグレッグさんやク

レズマーバンドのメンバー・通訳の宮崎さん

夫妻との再会を始め、多くの人々との出会い

がありました。片言の英語一割・身振り四割・

笑顔五割の体当たり交流でしたが、心の温か

さが伝わってきました。心の交流は、平和を

支える土台であると思いました。友好使節団

のホストファミリー体験が契機になった今回

の旅を通して、私は、愛と勇気・受容・伝統・

愛国心・宗教・偏見について深く考えさせら

れたことをありがたく思っています。得難い

体験でした。 
今後、多くの方々によりさまざまな交流と異文

化を理解する機会が増えることを祈念しています。 

CWA NEWS 
  

クレズマーバンドの皆さん、ウィスコンシン千葉委員会の宮崎さん、Rick さんと 
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活動報告 
 

 
 

CWA NEWS 
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定期総会に先立ち、5月21日（月）、京成ホテルミラ

マーレにおいて茂木会長をはじめ役員  名の出席

により、理事会を開催しました。理事会では、定期総

会の議案が審議されたほか、ウィスコンシン州と千葉

県の経済交流について意見交換を行いました。 

続いて、6月7日（土）ホテル・プラザ菜の花において

定期総会を開催しました。（役員  名、会員  名出

席）平成18年度の活動報告と決算報告では、友好使

節団の受入れや、館山方面へのバスツアーの実施な

ど、当協会の一年間の歩みを確認しました。また、平

成19年度の事業計画と予算案の審議では、10月の

友好使節団の派遣や、バーベキュー・パーティをはじ

めとする各種交流事業の実施などについて、会員の

承認が得られました。 

吹く風もそろそろ肌寒くなってきた 11 月 17 日（土）、習志野市の香澄公園に

おいて、「バーベキュー・パーティ」を開催しました。昨年に引き続き２回目という

こともあり、参加者の準備も手際よく進められ、 

第２回 だよ 



 

 
 
 
 
 
 

 今年のウィスコンシン・フェスティバルは、千葉大の学生による

軽快なウィスコンシン州歌の演奏で幕を開けました。 
２回目となる今年は、会場がホテル・プラザ菜の花のスポーツ 

ホールに変更になったこともあり、前回よりもさらにアクティブ

にパワーアップ！今年度の友好使節団の一員である「銚子はね太

鼓」の躍動感あふれる演奏が披露され、ウィスコンシン州では 

お馴染みの「チキンダンス」を会場の皆さんで踊ったりと、 

音楽と踊りにあふれたイベントになりました。 

また、フェスティバルの最後には恒例の福引大会。県産の

お野菜をはじめ、協賛していただいた団体からの賞品が皆さ

んにプレゼントされました。 

ウィスコンシン・フェスティバルは次回も開催予定です。

多くの皆様のご参加をお待ちしています！ 

CWA NEWS 
  

【編集後記】月日がたつのは早いもので、今年度もあと２

ヶ月余となりました。毎月開催される運営委員会では、２回

目となる定期総会の準備はもちろんのこと、来年度の運営体

制や事業計画について、委員みんなでアイデアを出し合いな

がら検討を進めています。皆様もイベントのアイデアや御意

見等がありましたら、事務局までお寄せください。（Nao） 

発行所：千葉ウィスコンシン協会 

発行人：森山茂男   編集人：榊田直美 

http://www.chiba-wisconsin.jp/ 

〒261-7114 千葉市美浜区中瀬2-6 WBG マリブイースト 14 階 

（財）ちば国際コンベンションビューロー内 

*電話でのお問い合わせ 043-223-2255（千葉県企画調整課） 
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会員向け 団体旅行 『ウィスコンシン・ツアー』 に関する 

皆さまのご意見・ご要望をお聞かせください 

当協会も設立から４年が過ぎ、「使節団員にならないとウィスコンシン州に行けないの？」、「もう一度、ウィスコ

ンシン州に行ってみたい・・・」、そんな会員の声がチラホラ聞こえてくるようになりました。 

現在、千葉ウィスコンシン協会では、来年度（H20 年度）の新規事業として、会員を対象にした団体旅行 『ウ

ィスコンシン・ツアー』 を実施するかどうか検討しています。 

つきましては、 『ウィスコンシン・ツアー』 に関する皆様のご意見やご要望をお聞きしたいので、別紙のアン

ケートにご協力くださるようお願いいたします。 

開催報告 

第２回 

ウィスコンシンクイズの準備をするＡＬＴグループ。手づくりの 
「魚釣りゲーム」も子どもたちに大好評でした。 




